
Bilderklau Rabsilber

Beitrag von „Markus“ vom 24. Juli 2019, 17:39

Wie so oft bekommt man von Hybridenfreunden einen Hinweis, wenn gewisse Hybriden 
verkauft werden, die man selber vermehrt hat.

So wie dieses Mal, als ich den Hinweis bekam, dass die Hybride Rolf Autenrieth von Karl 
Rabsilber bei eBay angeboten wird.

Ich habe das Angebot angesehen und mich hat es fast vom Hocker gehauen, als ich sah, dass 
er dafür einfach mein Foto verwendet hat - aus meinem Album hier im Forum.

So etwas macht mich stinksauer und es ist mir ein absolutes Rätsel, wie man so dreist sein 
kann und einfach ungefragt fremdes Bildmaterial missbraucht.

Auch wenn ich indirekt Werbung mache aber vielleicht sollten Forenmitglieder kontrollieren, ob 
nicht auch noch andere Fotos für diesen Zweck "geklaut" wurden.

Rabsilber_copyrightverletzung.PNG

Beitrag von „gery“ vom 24. Juli 2019, 18:22

Hallo Markus,

danke für den Hinweis, hab tatsächlich eines meiner Fotos bei Ebay entdeckt. Erlaubnis zur 
Verwendung meiner Bilder für diesen Zweck gab´s ebenfalls keine.
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Beitrag von „meinemoppe“ vom 24. Juli 2019, 18:24

Stimmt , das ist echt frech .

Man könnte ja echt fragen ob man Bildmaterial verwenden darf.

Hab gesehen das er auch Bilder mit Copyright AN verwendet , ich weiß natürlich nicht on Axel 
Neumann sein OK

dafür gegeben hat ....

Beitrag von „myoho07“ vom 24. Juli 2019, 19:04

Zitat von meinemoppe

Man könnte ja echt fragen ob man Bildmaterial verwenden darf.

Meiner Meinung darf man das nicht. Ich würde Hr. Rabsilber anmailen und auffordern, die betr. 
Bilder sofort zu entfernen. Definitiv ein Verstoß gegen das Urheberrecht und strafbar. Man 
erinnere sich an den Fall, der groß durch die internationale Presse ging mit dem Selfie des 
Affen. Der ist zwar etwas anders gelagert, aber Bilder, die jemand anders gemacht hat, darf ich 
ohne Erlaubnis nicht verwenden, auch nicht in Ebay.

Beitrag von „Hutkaktus“ vom 24. Juli 2019, 19:07

Bilder vom Helmut Eder werden regelmäßig vom Karl Rabsilber für den Verkauf verwendet. 
Ebenfalls ohne Zustimmung.

Dafür ist er bekannt. Die ganzen Pflanzen hat er sicher noch nie live blühen sehen.

Beitrag von „meinemoppe“ vom 24. Juli 2019, 19:22
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Zitat von myoho07

Meiner Meinung darf man das nicht. Ich würde Hr. Rabsilber anmailen und auffordern, 
die betr. Bilder sofort zu entfernen. Definitiv ein Verstoß gegen das Urheberrecht und 
strafbar. Man erinnere sich an den Fall, der groß durch die internationale Presse ging 
mit dem Selfie des Affen. Der ist zwar etwas anders gelagert, aber Bilder, die jemand 
anders gemacht hat, darf ich ohne Erlaubnis nicht verwenden, auch nicht in Ebay.

Wenn er mich fragen würde wegen meiner Bilder hätte ich eigentlich nichts dagegen . Er 
müsste aber hinweißen das ich damit einverstanden bin..

Sonst würde ich es mir auch nicht gefallen lassen.. und er müßte sie löschen...

Beitrag von „Christian“ vom 24. Juli 2019, 19:42

Vielleicht soll da mal ein Rechtsanwalt anklopfen...

Eine andere Sprache verstehen die nicht...

Beitrag von „Hardy“ vom 24. Juli 2019, 19:44

wie frech muss man dafür sein 

Beitrag von „christian44“ vom 24. Juli 2019, 19:48

Ich bin ebenfalls stinksauer auf Ihn,

Irgendwann for ca einem halben jahr auf Facebook (meinem Profil) hat er ein Bild kommentiert 
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mit einer Blüte die super aussah aber auch nicht von ihm war.

Als Kommentar stand dass er im Herbst Sämlinge gratis weg geben würde davon.

Einem Freund hier in Dänemark der sehr viel Geld ausgibt für kakteen hat er auch 2 mal richtig 
über den Leisten gezogen!

Mit der Grösse und mit dem Preis.

Wenn man ihn beobachtet tut er auch so als wenn er die Pink Stripes entwickelt hat.

Es wird wirklich mal Zeit dass man dem Pfusch/Spuck einem Ende macht oder Riegel 
vorschiebt. ER hat auch mitlerweile mehrere Accounts bei Ebay!

Beitrag von „christian44“ vom 24. Juli 2019, 19:49

Zitat von Christian

Vielleicht soll da mal ein Rechtsanwalt anklopfen...

Eine andere Sprache verstehen die nicht...

Da gebe ich dir vollkommen REcht

Beitrag von „makesa“ vom 24. Juli 2019, 20:54

Hallo, mache es doch einfach wie ich. Alle meine Bilder bekommen das Copyright Symbol 
minimal in der Blüte und meinen Usernamen makesa. Sie Dir mal die Bilder von mir hier im 
Forum an. Die wird keiner mehr kopieren, da Du dann Schadenersatz verlangen kannst.

Beitrag von „makesa“ vom 24. Juli 2019, 20:55
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Mit einen Rechtsanwalt bringt es erst was, wenn Du das Copyright Symbol zufügst.

Beitrag von „makesa“ vom 24. Juli 2019, 20:57

Du must beweisen, dass das Bild von Dir ist

Beitrag von „makesa“ vom 24. Juli 2019, 21:22

übrigens, Rabsilber hat bei ebay mehrere Accounts

Beitrag von „Markus“ vom 24. Juli 2019, 21:31

Hallo Makesa,

das mit dem Copyright ist völlig egal. Ich zitiere eine juristische Zusammenfassung:

Die Rechte des Schöpfers oder Urhebers an einem Werk – das Urheberrecht – 
entstehen mit der Schaffung des Werks, ohne dass es dazu eines Formalakts 
wie einer Registrierung oder eines so genannten Copyrightvermerkes „©“ 
bedarf.

Welche Fotos sind geschützt?
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Bei Fotos besteht nicht nur ein Schutz für urheberrechtliche Werke, sondern auch für jede 
andere (einfachste) Art von Fotos. Bei solchen wird der Hersteller des Fotos geschützt. Im 
Ergebnis darf kein Foto ohne Zustimmung des Fotografen auf dem eigenen Server 
abgespeichert werden, um im Internet zur Verfügung gestellt zu werden. Aber auch wenn die 
Zustimmung vorliegt, so ist idR der Name des Fotografen anzugeben.

Mit der Originaldatei kann man auch ohne Probleme beweisen, wem ein Foto gehört. Die Daten 
im Internet liegen nur in verkleinerter Form vor.

Beitrag von „myoho07“ vom 24. Juli 2019, 21:40

Zitat von christian44

ER hat auch mitlerweile mehrere Accounts bei Ebay!

hat schon längere Zeit mehrere Accounts.

Beitrag von „meinemoppe“ vom 24. Juli 2019, 21:48

Zitat von myoho07

hat schon längere Zeit mehrere Accounts.

stimmt , Gewerblich und Privat

Beitrag von „filou*“ vom 24. Juli 2019, 22:03

Hallo makesa,

6https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/12715-bilderklau-rabsilber/

http://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/12715-bilderklau-rabsilber/&postID=105441#post105441
https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/12715-bilderklau-rabsilber/&postID=105452#post105452
https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/12715-bilderklau-rabsilber/


das mit dem Copyrightsymbol ist auch kein wirkliches Hindernis und

jeder der ein bisschen von Bildbearbeitung versteht kann das entfernen.

Beitrag von „makesa“ vom 24. Juli 2019, 23:51

stimmt, um das Copyrightsymbol zu entfernen ist kein Hindernis, aber der Aufwand ist nicht 
ganz ohne. Habe es bei mir schon einmal probiert. Habe selber ein richtig gutes. Die Frage ist, 
wieviel Aufwand und Zeit man investiert, was ist es wert? Bei ebay sagen Bilder mehr als 
Worte, weil viele nicht richtig lesen wollen oder können.

Gruß Mario alias makesa

Beitrag von „Hardy“ vom 25. Juli 2019, 09:30

Zuerst dürfte er hier keinen Zutritt mehr haben.

Züchter und IP sperren.

Beitrag von „filou*“ vom 25. Juli 2019, 13:21

Hardy,

er ist schon gesperrt und das zu Recht.
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Beitrag von „christian44“ vom 25. Juli 2019, 13:32

gut dass er gesperrt ist.

Aber er kommt unter einem anderen namen hier wieder rein

Es wurde eine mamacita bei ebay verkauft.

Ein ableger einen kleinen stummel.

Das Bild aber von der pflanze war von gerd1 . Also das bild von der mamacita.

Die dame ist hier sehr bekannt die das Bild geraubt hat

Beitrag von „gery“ vom 26. Juli 2019, 18:00

Eigene Fotos?

Mit dem richtigen Foto verkauft es sich anscheinend gleich besser. Siehe Beschreibung am 3. 
Screen Shot.

Meine Fotos wurden inzwischen entfernt.

Beitrag von „hippocampus“ vom 26. Juli 2019, 21:10

Bei eBay melden - Copyright-Verletzung - unglaubliche Frechheit sowas!!!

Da mag doch niemand mehr Bilder einstellen, wenn solch schwarze Schafe damit Schindluder 
treiben.

Anscheinend ja kein Einzelfall im Auktionshaus, gerade gestöbert, einer wirbt mit Bildern von 
mattlandscape und Deine Bilder sind auch noch drin Gery.
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Beitrag von „gery“ vom 26. Juli 2019, 21:33

Hallo Jutta,

von mir waren´s drei Bilder (1 x Mirusia und 2 x Leuchtfeuer), da wurden nach 
Aufforderung vorgestern zwei und nach neuerlicher Aufforderung gestern auch das dritte 
entfernt. Es wurden dann stattdessen die in meinem vorigen Beitrag gezeigten Bilder 
eingestellt, die ganz sicher nicht die angebotenen Hybriden zeigen.

In der Beschreibung wird aber angeführt " Die Pflanze, die hier abgebildet wird, ist die 
exakte EH Sorte oder TH Sorte, die sie erhalten." 

Das ist meiner Meinung eine Täuschung seiner Kunden. 

Beitrag von „hippocampus“ vom 26. Juli 2019, 21:46

Hallo Gery!

Dann habe ich das falsch verstanden, hatte mich noch gewundert. Gebe Dir natürlich 
vollkommen Recht, das ist klare Täuschung des Kunden. Trifft ja wohl einige andere „Händler“ 
auch. Ich hab auch mein Lehrgeld bezahlt, wie wohl viele andere auch, bevor sie in die AG 
gekommen sind.

Lg Jutta

Beitrag von „muddyliz“ vom 26. Juli 2019, 23:23

Der Karl war in den letzten Jahren schon immer etwas sonderbar, aber was er da mit dem 
Bilderklau vollführt schlägt dem Fass den Boden aus. Sowas muss man konsequent 
austrocknen.
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Beitrag von „filou*“ vom 27. Juli 2019, 12:41

von Helmut Eder sind auch wieder mindestens 2 Blütenbilder drin.

Der hatte ihm auch schon einmal geschrieben, dass er es nicht möchte

und das zeigt doch,

dass ihm das völlig egal ist und bevor da nichts mit Anwalt passiert wird sich da wohl nichts 
ändern.

Das beste ist ja noch, dass er seine eigenen Bilder mit Copy Right ( Rabs Hybriden) beschriftet, 
damit keiner seine Bilder klaut.

AW.JPG

Pink Stripes 1.JPG

Beitrag von „gery“ vom 27. Juli 2019, 18:34

Hallo Ingrid,

ich bin überzeugt, dass er die wenigsten TH, die er verkauft, selbst blühen sah, werden 
wahrscheinlich sofort zerstückelt und für den Verkauf vermehrt. Da steht halt nur das Geld im 
Vordergrund. Da kannst du als Käufer nur hoffen, dass er nicht eine falsche Pflanze erhalten 
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hat.

Mit Foto der Blüten läuft das Geschäft wahrscheinlich besser. Mangels eigener Bilder muss er 
wohl gezwungenermaßen auf Fotos, die nicht von ihm selbst sind, zurückgreifen. Dass er dabei 
aber ohne Einverständnis Fotos anderer verwendet und erst reagiert, wenn man ihm damit 
droht, das an einen Anwalt zu übergeben ist schon ein starkes Stück.

Meine Fotos wurden innerhalb eines Tages entfernt, nachdem ich ihn über Ebay 
angeschrieben, ihm eine Frist von einem Tag gesetzt und mitgeteilt habe, dass ich ansonst den 
Missbrauch meiner Fotos über meine Rechtsschutzversicherung einem Anwalt übergeben 
werde.

Jetzt sind beim Angebot für die Leuchtfeuer und für die Rolf Autenrieth (Foto war von Markus) 
Fotos zu sehen, die mit dem beschriebenen Angebot absolut nichts zu tun haben. In der 
Beschreibung wird aber erwähnt, dass man exakt die abgebildete Pflanze bekommt. Mich 
wundert es eigentlich, dass er immer noch Käufer findet.

Beitrag von „Hutkaktus“ vom 27. Juli 2019, 18:43

Hallo Gery

Es entspricht der Wahrheit, das er zumindest die TH nie hat blühen sehen. Es wird sofort 
zerlegt und für den Verkauf fertig gemacht. Das gilt sogar für die EH Tina Turner. Klar läuft das 
Geschäft mit Fotos besser, dann lieber ein falsches einstellen, als gar keins.

Beitrag von „Thomas“ vom 27. Juli 2019, 19:40

Hallo zusammen,

ich lese die ganze Zeit mit und das scheint ja wirklich extrem unschön zu sein was da abgeht.
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Frage : Ist Herr Rabsilber eigentlich noch in der AG ?

Beitrag von „Heinz“ vom 27. Juli 2019, 20:10

Hallo,

jetzt habe ich auch ein Bild von mir gefunden.

Habe ihn gleich über eBay angeschrieben, daß ich den Missbrauch meiner Bilder an eBay 
melde.

Auch die Aufforderung meine Bilder zu löschen hat er bekommen und sollte er sie nicht 
löschen übergebe ich die Angelegenheit einem Rechtsanwalt

pasted-from-clipboard.png

Beitrag von „AndreasH“ vom 27. Juli 2019, 22:04

also, die Verstöße gegen das Urheberrecht kann man ganz einfach regeln. einfach mal in 
Google nach Urheberecht Bilder suchen. Dann bekommt ihr Treffer für Anwälte die das 
tagtäglich machen. ihr müsst nichts zahlen, die kosten trägt der Rechtsverletzer (so die 
Angebote der Anwälte). ich habe das auch schon gemacht. wenn das mal jeder macht der hier 
eine Urheberechtsverletzung hat, dann ist der Kerl ganz schon eine Latte Geld, los. 200 Euro 
etwa pro Bild. Dann wird er das ganz schnell lassen weil er auch noch eine 
Unterlassungserkärung unterzeichnen muss.

Beitrag von „Heinz“ vom 27. Juli 2019, 23:03
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Hallo,

jetzt hat er das Angebot gelöscht und mir folgende Antwort gesendet.

Hallo Herr Bauer,

ich habe das bild mit dem Kauf des Ablegers erhalten.

Mir ist nicht bewusst das es ihr Bild ist.

Wenn sie es wünschen klick ich es raus.

Vielen Dank für den Hinweis.

gruß

karl

Beitrag von „Hutkaktus“ vom 28. Juli 2019, 06:58

Reichlich merkwürdig. Ich habe noch nie Bilder beim Kauf bei ebay bekommen.

Das schreit doch nach Lüge. Faule Ausrede.

Beitrag von „Hardy“ vom 28. Juli 2019, 06:59

Zitat von Heinz
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Hallo,

jetzt hat er das Angebot gelöscht und mir folgende Antwort gesendet.

Hallo Herr Bauer,

ich habe das bild mit dem Kauf des Ablegers erhalten.

karl

na das wäre jetzt mal Interessant zu erfahren von wem ?

Beitrag von „hippocampus“ vom 28. Juli 2019, 08:35

Wenn man das Bild nicht selber gemacht hat sollte doch jedem klar sein, dass es ein Verstoß 
gegen das Urheberrecht ist, wenn man es ohne Einverständnis des Fotografen veröffentlicht???

Beitrag von „Hardy“ vom 28. Juli 2019, 09:54

Zitat von hippocampus

Wenn man das Bild nicht selber gemacht hat sollte doch jedem klar sein, dass es ein 
Verstoß gegen das Urheberrecht ist, wenn man es ohne Einverständnis des Fotografen 
veröffentlicht???

Jutta, es gibt halt auch dumme Menschen und welche die so tun als wüssten sie von nichts

Beitrag von „Christian“ vom 28. Juli 2019, 12:07
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Zitat von Heinz

Hallo,

jetzt hat er das Angebot gelöscht und mir folgende Antwort gesendet.

Hallo Herr Bauer,

ich habe das bild mit dem Kauf des Ablegers erhalten.

Mir ist nicht bewusst das es ihr Bild ist.

Wenn sie es wünschen klick ich es raus.

Vielen Dank für den Hinweis.

gruß

karl

Alles anzeigen

Kaum kommt der Rechtsanwalt dazu...

Beitrag von „meinemoppe“ vom 28. Juli 2019, 12:10

Zitat von Christian

Kaum kommt der Rechtsanwalt dazu...

Ich finde aber so weit soll es eigentlich nicht kommen .....
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Beitrag von „Christian“ vom 28. Juli 2019, 12:15

Zitat von meinemoppe

Ich finde aber so weit soll es eigentlich nicht kommen .....

es gibt halt welche die keine andere Sprache verstehen...

Beitrag von „meinemoppe“ vom 28. Juli 2019, 12:18

Zitat von Christian

es gibt halt welche die keine andere Sprache verstehen...

drohen ist das eine , handeln das andere...

Beitrag von „Hans-Jürgen“ vom 28. Juli 2019, 12:27

Ich weiß, dass Helmut Eder ihm mehrfach die unberechigte Nutzung seiner Bilder massiv 
untersagt hat. Trotzdem hat RAB mehrfach auch danach noch Bilder von EDH gezeigt. Damit 
ist klar, dass es nicht Unwissenheit sein kann und auch der Wille oder die Einsicht, sich der 
Rechtsnorm entsprechend zu verhalten, völlig fehlt.

Beitrag von „christian44“ vom 28. Juli 2019, 13:01

Zitat von Hans-Jürgen

Ich weiß, dass Helmut Eder ihm mehrfach die unberechigte Nutzung seiner Bilder 
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massiv untersagt hat. Trotzdem hat RAB mehrfach auch danach noch Bilder von EDH 
gezeigt. Damit ist klar, dass es nicht Unwissenheit sein kann und auch der Wille oder 
die Einsicht, sich der Rechtsnorm entsprechend zu verhalten, völlig fehlt.

Da gebe ich dir Recht Jürgen. Er hatte ja mal ein Blütenbild auf meinem PRofil gepostet und 
Werbung gemacht. ICh habe ihn geschrieben dass er es lassen soll. 2 Wochen später hatte ich 
wieder eines von ihm in meinem Profil. Wo ich auch sicher bin dass es nicht seines war!.

UND UNWISSENHEIT schützt vor Strafe nicht. So dumm ist er sicher nicht.

Beitrag von „myoho07“ vom 28. Juli 2019, 13:11

Dumm möglicherweise nicht, aber definitiv ignorant. Solange keiner Ernst macht und 
rechtliche schritte einleitet, was ihn sicherlich eine schöne Stange Geld kosten dürfte, wird er 
das weiter so machen, nur drohen nützt wohl nichts.

Beitrag von „Michael.K“ vom 29. Juli 2019, 18:41

wir sollten die Augen da viel offener halten- es ist nicht nur ignorant, Respektlos des Urhebers 
gegenüber sondern FAKT illegal und strafbar! Ich bekam vor wenigen Monaten einmal einen 
Hinweis eines Bekannten, dass jemand geschäftsmäßig Handel betreibt und komplett(!) alle 
Bilder gestohlen waren. Ich überprüfte das, und in der Tat, es war an Dreistigkeit nicht mehr zu 
übertreffen- allein von mir stammen sicher 100 Bilder, die übrigen von renomierten 
Züchtern/Liebhabern, die ich ebenfalls gleich informierte. Auf den Hinweis, die Bilder 
umgehend zu löschen kam eine eher freche Antwort, was ich mich da so aufrege- ich sagte 
ihm, wenn nicht alle(!) Bilder binnen 24 Std. gelöscht werden gibts eine Anzeige die sich 
gesalzen hat. Das sah er dann doch ein. Da er auch auf Facebook agierte, kam- gerechtfertigt- 
ein Shitstorm, - sorry, geht gar nicht, da hab ich 0- Verständnis für soviel kriminelle Arroganz. 
Die Arbeit anderer dazu benützen, seine Geschäfte attraktiver zu machen- . Ich gebe zu, ich 
habe von 2 oder 3 Hybriden, die ich im Verkauf habe, auch kein Bild, verweise da auf die Seite 
von Willi Hans, würde aber niemals das Bild selber hochladen- also, haltet die Augen offen- 
denn besonders für die Ebay-Zocker hab zumindest ich nicht das geringste übrig-
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Beitrag von „LEM“ vom 15. August 2019, 14:22

Ich habe gerade ein paar Fotos von Mr. Fagerer bei eBay gesehen. Wer hat sie ihm gestohlen? Kann ihn 
jemand informieren?

Beitrag von „meinemoppe“ vom 15. August 2019, 14:40

Schau mal auf den Verkäufernamen , da wirst du wahrscheinlich sehen das es Markus selber 
ist ....also alles gut ��

Beitrag von „LEM“ vom 15. August 2019, 14:49

Verkauft er auch bei eBay? Ich wusste es nicht. In der Tat dachte ich als führender Vertreter des Verbandes, 
er sei gegen den Handel mit Pflanzen. Wie auch immer, falscher Alarm! Ich entschuldige mich für den Fehler.

Beitrag von „meinemoppe“ vom 15. August 2019, 16:00

So wie Markus das macht finde ich das echt klasse .

Sofortkauf zu einen Top Preis .

50% gehen an die AG zur Unterstützung für diverse Ausgaben und Anschaffungen .

Außerdem macht er das nicht um sich zu bereichern, hat er bestimmt nicht nötig...

Beitrag von „Markus“ vom 15. August 2019, 19:57
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Zitat von LEM

Verkauft er auch bei eBay? Ich wusste es nicht. In der Tat dachte ich als führender Vertreter des 
Verbandes, er sei gegen den Handel mit Pflanzen. Wie auch immer, falscher Alarm! Ich 
entschuldige mich für den Fehler.

Absolut kein Problem 

Ebay ist auch nicht so mein Ding - es gibt zwei Gründe für die Entscheidung, warum ich das 
mache.

Die AG bekommt zwar durch Beitragszahlungen Geld in die Vereinskasse, das wird allerdings 
für die Produktion des Journals verwendet. Lange überfällig ist ein Computer - idealer Weise ein 
Apple - und eine entsprechende Lizenz von Adobe InDesign oder Quark xPress. Das sollte mit 
den Verkäufen realisiert werden.

Der zweite Grund: irgendwann landen meine eigenen Züchtungen ohnehin bei eBay bei 
anderen Anbietern - da ist es gleich besser, die eigenen Pflanzen selber einzustellen. 
Nebeneffekt: ich muss ich mich dann nicht ärgern.

Ein Teil bleibt meiner Tochter, die sich um Verpackung und Versand kümmert. Für ihr Studium 
eine kleiner Nebenverdienst in den Ferien.

Ich selbst behalte mir tatsächlich nichts - habe eine gut dotierte Arbeit 

Eigentlich wollte ich das im Forum gar nicht verbreiten aber vielleicht ist es ganz gut, wenn 
nun auch Mitglieder der AG informiert sind.

Beitrag von „LEM“ vom 15. August 2019, 21:43

Zitat von Markus
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Absolut kein Problem 

Ebay ist auch nicht so mein Ding - es gibt zwei Gründe für die Entscheidung, warum ich 
das mache.

Die AG bekommt zwar durch Beitragszahlungen Geld in die Vereinskasse, das wird 
allerdings für die Produktion des Journals verwendet. Lange überfällig ist ein Computer 
- idealer Weise ein Apple - und eine entsprechende Lizenz von Adobe InDesign oder 
Quark xPress. Das sollte mit den Verkäufen realisiert werden.

Der zweite Grund: irgendwann landen meine eigenen Züchtungen ohnehin bei eBay 
bei anderen Anbietern - da ist es gleich besser, die eigenen Pflanzen selber 
einzustellen. Nebeneffekt: ich muss ich mich dann nicht ärgern.

Ein Teil bleibt meiner Tochter, die sich um Verpackung und Versand kümmert. Für ihr 
Studium eine kleiner Nebenverdienst in den Ferien.

Ich selbst behalte mir tatsächlich nichts - habe eine gut dotierte Arbeit 

Eigentlich wollte ich das im Forum gar nicht verbreiten aber vielleicht ist es ganz gut, 
wenn nun auch Mitglieder der AG informiert sind.

Alles anzeigen

Code

1. Danke für die ausführliche Antwort. So denkt sonst niemand an einen Fotodiebstahl :-)

Beitrag von „ACIDO“ vom 16. August 2019, 09:21

Hallo Zusammen,
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ich möchte hier auch meinen Standpunkt dazu äußern. Ich finde es absolut in Ordnung wie 
Markus dies handhabt.

Unserer AG-Kasse tut so was sehr gut, insbesondere wäre eine Anschaffung eines Computers 
oder anderer ähnlicher Dinge nicht möglich.

Wie Viele in der AG und auch hier im Forum wissen, verkaufe auch ich gelegentlich Pflanzen 
bei Ebay, meistens große blühfähige Prachtstücke.

Nach dem Vorbild von Markus werde auch ich in Zukunft einen Teil der Erlöse der AG zur 
Verfügung stellen.

Im Gegensatz zu Markus werde ich allerdings einen Teil davon für mich behalten, zur 
teilweisen Finanzierung eines Gewächshauses und für die Steuern !

Außerdem möchte ich meine Familie nicht über Maßen mit unserem "verrückten Hobby" 
belasten !

Nach meinen bisherigen Erfahrungen gehen die meisten Pflanzen sowieso nicht an Mitglieder 
der AG-Echinopsishybriden.

Unsere Mitglieder sind Bestens versorgt durch die regelmäßigen Treffen und persönliche 
Kontakte.

Viele Grüße

Ralf

Beitrag von „Hardy“ vom 16. August 2019, 11:59

Ich habe lange darüber nachgedacht und mit Freunden auch das Für und Wider diskutiert.

Wenn das viele so handhaben wie Markus es beschreibt, werden so glaube ich auch die Preise 
für Exoten fallen.

Ich meine damit den Verkauf zu festgesetzten fairen Preisen ohne in die Versteigerung zu 
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gehen.

Denn unsere Prachtstücke gelangen eh über dubiose Umwege an die Kakteendealer.

Vielleicht gewinnen wir auch ein wenig mehr Anerkennung bei den nichtorganisierten 
Liebhabern.

Beitrag von „ACIDO“ vom 16. August 2019, 12:23

Ja Hardy, ich gebe Dir recht, aber wer setzt die Preise fest und was ist fair ?

Als Anlage habe ich ein Bild der Maerchenfee beigefügt, sehr groß, total gesund und schon 
viele Jahre blühfähig.

Kann mir jemand hierfür einen fairen Preis nennen ?

Ich bin sehr gespannt auf Eure antworten P1110222.JPG

Viele Grüße

Ralf

Beitrag von „Hardy“ vom 16. August 2019, 12:46

da steht eine fast 4cm für 22€ drin (Ausland), da sollte man mal sehen wie die verkauft wird. 
Ich würde die, für so einen Preis, nicht kaufen. Wenn ich keine hätte und nicht in der AG wäre 
würde ich für eine Blühfähige 50€ die Grenze setzen. Das ist aber nur meine Grenze.

Beitrag von „myoho07“ vom 16. August 2019, 12:47
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Fair liegt, glaube ich, wie auch schön immer im Auge des Betrachters.

Ich selber verkaufe meist nur Kakteen, die ich aussortiert habe, gehe ganz bewusst in Auktion.

Für mich ergibt sich auch die Frage ob eine Auktion nicht fairer ist, als wenn ich selber einen 
Preis festlege.

Jeder kann mitbieten, wenn der(die)jenige der Kaktus haben möchte, teilweise gehen die dann 
auch für 1€ weg.

Ist für mich auch in Ordnung so, bevor ich die auf dem Kompost entsorge, mache ich damit 
jemand anders noch eine Freude.

Ich vermehre (zumindest bisher) keine Kakteen, um die in Ebay zu verkaufen.

Beitrag von „Hardy“ vom 16. August 2019, 12:53

Wer versteigern anbietet möchte auch den Höchstmöglichen Betrag erzielen.

Da sind wir wieder beim alten Thema.

Über deine, in Klammern gesetzten Worte, mache ich mir mal Gedanken.

Beitrag von „myoho07“ vom 16. August 2019, 14:01

Zitat von Hardy

Über deine, in Klammern gesetzten Worte, mache ich mir mal Gedanken.

Das heißt nicht, dass ich das jemals tun werde, ich schließe es aber auch nicht völlig aus.

Und bevor ich irgendwas für Ebay vermehren würde, biete ich die gerne allen Mitgliedern an.

Wer meinen Beitrag (Blüten 2019 von Siegfried) aufmerksam liest, kann sehen, dass ich hin 
und wieder dazu schreibe, dass der Kaktus Kindel hat und ich die gerne (natürlich kostenlos) 
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abgebe. Auch hier kommt dann oft genug nichts!

Falls ich jemals was für Ebay vermehren sollte, werden das nur eigene Kreuzungen, oder 
zumindest selbst aufgezogene sein.

Kakteen, die ich selber mal (geschenkt) bekommen habe, werde ich definitiv nicht für Ebay 
vermehren.

Wie bekannt ist, ich stelle fast alle Erstblüher und andere hier im Forum vor. Hin und wieder 
kommt eine Nachfrage nach dem einen oder anderen Kaktus.

Wenn ich den nicht behalten möchte, verschenke ich den gerne an den Nachfragenden.

Leider kommen sehr wenig Anfragen. Das gleiche mit den Sämlingen, meist aus der 
Samenverteilung, sehr wenig Nachfragen. Nach manchen Kreuzungen kein einziger 
Interessent. Was ich auf diesem Weg nicht loswerde, landet schweren Herzens auf dem 
Kompost, getreu den AG-Richtlinien (keine unbeblüten Sämlinge aus der Samenverteilung zu 
verkaufen).

Wer bei mir schon mal nachgefragt hat, weiß, ich habe noch nie nein gesagt.

Letztes Jahr habe ich eine ganze Reihe von Kakteen wieder aus Ebay entfernt, nachdem von 
Mitgliedern Interesse angemeldet wurde, die wurden von mir auch an den Nachfragenden 
verschenkt.

Wenn jemand denken sollte, mir ginge es "nur" ums schnöde Mammon, liegt hier völlig falsch, 
ist aber dessen Problem, nicht meins.

Ich verstehe auch nicht, warum diejenigen, die mit Festpreis in Ebay verkaufen, als GUT 
hingestellt werden, diejenigen die als Auktion anbieten, hier manchmal regelrecht verteufelt 
werden.

Bei der Ansicht, was fair ist, dürften sich auch die Ansichten zwischen Anbieter und Käufer sehr 
unterscheiden.

Ich habe anfangs selber viel in Ebay gekauft. Was ich da unfair finde, dass manche Kakteen 
anbieten als Kaktus_xxx, man bekommt dann aber yyy, manchmal sogar irgendeinen 
botanischen Allerweltskaktus. Das ist mir sogar mit AG-Mitgliedern passiert.

Ich persönlich finde meine Lösung als sehr fair. Wenn jemand anderer Ansicht ist, sein Problem.

Beitrag von „myoho07“ vom 16. August 2019, 15:43
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Noch was, was mir gerade eingefallen ist:

2018 habe ich etwa 20 Kakteen zum Festpreis 3 - 4 € pro Stück eingestellt, nach 3 Wochen 
waren gerade mal 4 Kakteen verkauft.

Also habe ich die wieder in Ebay als Auktion eingestellt. alle wurden verkauft, zwischen 4,50€ 
und 8 €.

Ist das alles unfair?

Ich habe, da ich die nicht mehr wollte, meine letzten Schicks in Ebay versteigert. Eine, 
blühfähig, habe ich in Erinnerung, wurde für 2€ versteigert. Parallel werden kleine, meist 
unbewurzelte Ableger von dieser Hybride für 8€ Festpreis in Ebay angeboten.

Ist das alles unfair?

Wenn ich nicht selber so gelassen wäre, würde ich mich vermutlich über diejenigen aufregen, 
die, obwohl die selber nicht in Ebay verkaufen und damit keine Erfahrung haben, sich über 
andere so ereifern, wenn die Kakteen in Auktionen verkaufen. Wenn ich alle Kakteen nur mit 
Festpreis anbieten würde, würde ich wahrscheinlich auf einem eheblichen Teil sitzen bleiben 
und im Kompost entsorgen können

Es konnte bisher auch niemand hier in der Runde sagen, was fair ist, bzw. wie man einen fairen 
Preis ermittelt? Aber aufregen.

Sorry, wenn ich jemandem auf die Füße treten sollte.

Beitrag von „Bernhard“ vom 16. August 2019, 16:11

Hallo

ich würde auch so 50€ sagen,

kommt auf die Nachfrage und ob du weltweit verschickst.

eine sehr schöne pflanze meine ist wesentlich mehr verkorkt.
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Beitrag von „Hardy“ vom 16. August 2019, 16:45

ich habe es mal ganz anders gemacht.

Die Kakteen, die ich aussortiere: da möchte ich nicht das jemand aus der AG das bekommt

was ich nicht mehr brauchen kann.

Ich habe in diesem Jahr wohl an die >50 Stück aussortiert. Knapp die Hälfte ist zum 
Wertstoffhof gegangen

und verbrannt worden. die Anderen habe ich bei Ebay Kleinanzeigen eingestellt mit dem 
Hinweis:

20Stück blühfähige Echinopsis Hybriden zum verschenken. (Selbstabholung) und das 2x.

In der Hoffnung andere Interessierte zu unserem Hobby zu bewegen und ich glaube auch das 
ich es geschafft habe.

Ich hatte innerhalb einer halben Stunde 30 E-Mails bekommen und die ersten hatten sie auch 
abgeholt.

Ohne Namensschilder sind sie dann nach Köln (100km), nach Marl (20km) und am Sonntag 
gehen dann noch welche nach Bochum.

Vielleicht meldet sich der Eine oder die Andere hier in unserer Gemeinschaft auch an.

Aber das muss eben nicht jeder so machen, ich habe Spaß daran anderen eine Freude zu 
machen wo nichts für verlangt wird.

Beitrag von „muddyliz“ vom 16. August 2019, 19:47

Mal ein Beispiel:

Eine Bekannte hatte einen Kaktus aus meiner Zucht bei Ihhbähh als Auktion eingestellt. Ich 
wollte den Kunden zeigen, dass man den auch direkt bei mir kaufen kann. Also stellte ich ihn 
mitten in der Woche für 25 Euro zum Festpreis ein. Nach 1/2 Tag war er weg. Der Kaktus der 
Bekannten lief noch bis Sonntag und ging für 100 Euro weg, gleiche Größe wie meiner 
wohlgemerkt.
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Und da hat es bei mir "klick" gemacht. Ich wäre doch blöd, wenn ich die Chance nicht nutzen 
würde. Also verkaufe ich den Großteil meiner Züchtungen weiter zum Festpreis, und falls der 
zu hoch ist oder wenn genug da sind, dann gehe ich auch mit dem Preis runter. Aber 
bestimmte Schätzchen stelle ich als Auktion ein. Da haben dann die Zocker ihren Spaß (und ich 
meistens auch).

Beitrag von „muddyliz“ vom 19. September 2019, 12:45

Artikel Nr. 274009388984

Bild (geklaut?) aus dem Forum von Guido Bulla und mit eigenem Kürzel versehen.

Das ist schon krass.

Beitrag von „Hardy“ vom 19. September 2019, 12:48

ich könnte ja was zu dem Dealer schreiben aber ich muss mich einfach zurückhalten, auch 
wenn's schwer fällt.

Beitrag von „christian44“ vom 20. September 2019, 05:09

ich hoffe dass dem spuk einmal ein ende gesetzt wird und er einen Denkzettel verpasst 
bekommt.

Beitrag von „christian44“ vom 8. Oktober 2019, 09:00
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gerade auf Facebook entdeckt

Beitrag von „Michael.K“ vom 9. Oktober 2019, 03:32

der wurde gestern vom Admin gesperrt- alleine weil er schon diese Plattform für seine 
unverschämten Ebay-Abzocke Werbung macht- sollten die Bilder dazu auch noch geklaut sein, 
ist das natürlich an Dreistigkeit nicht mehr zu überbieten
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